

IGLESIA HISPANA DEL NAZARENO WOODBRIDGE



REPORTE ANUAL 2022-2023



Rev. Belkis Fernández, D. Min

7611 PINE VALLEY DR. UNIT 15 & 16 WOODBRIDGE ON

TABLA DE CONTENIDO

Reporte Pastoral	p. 3-4
El Manantial	p. 5-7
Ministerio de Adultos Mayores	p. 8
Ministerio de Caballeros	p. 9
Ministerio de Mujeres	p. 10
Ministerio de Jóvenes y Adolescentes	p. 11
Iglesia Infantil	p. 12
Ministerio Awana	p. 13
Escuela Dominical	p. 14
Ministerio de Adoración	p. 15
Ministerio Comunicación Digital	p. 16

REPORTE PASTORAL WOODBRIDGE

El siguiente reporte pastoral de la Iglesia Hispana de Woodbridge, comprende el año eclesiástico 2022-2023. Hoy continuamos transmitiendo los servicios por la plataforma virtual. El servicio evangelístico, la escuela dominical y Awana se llevan a cabo cada domingo de manera presencial. Dios ha sido muy bueno al poner el sentir en los hermanos/as de conectarse a la oración congregacional.

Después del COVID-19 la iglesia lleva a cabo los servicios de oración y estudio bíblico cada miércoles a través de la plataforma Zoom. En este año eclesiástico el énfasis ha sido en la oración congregacional. Pedimos a nuestros adolescentes y jóvenes que nos acompañen a orar y a escuchar el estudio bíblico semanal de los miércoles.

En septiembre del 2022 tuvimos el taller “Evangelismo en Tiempos de Crisis”, con el Dr. Roberto Hodgson, que sirvió de fortalecimiento para apasionarnos y cumplir con el mandato bíblico de la evangelización. Con la junta y los coordinadores de ministerios tuvimos la sesión de planificación para actualizar la comprensión de las expectativas, las metas, los planes y los objetivos de la iglesia. Gracias a la participación de los líderes tuvimos un buen tiempo de enseñanza y dialogo presencial.

Doy gracias a Dios por todos los que han dispuesto en su corazón honrar a Cristo y servirle a través de esta comunidad de Woodbridge. El evangelio se sigue sembrando en el corazón de los niños/as. En septiembre del 2022 iniciamos Awana de manera presencial.

En este año 2023 se reinició “El Café de la Amistad”, un tiempo de koinonía por el que agradecemos a todo el equipo de trabajo voluntario. Reiniciamos también los cultos de oración en los hogares de manera presencial. En el mes de febrero visitamos los hogares de César y Mery Velástegui, y Hernán y Sandra Araujo, disfrutando de un buen tiempo de compañerismo. En el mes de abril tuvimos otro servicio de oración en el hogar de Jason y Susy Pérez. Así continuaremos teniendo diferentes servicios en los hogares en lo que resta del año con la idea de fortalecer los hogares y las familias.

Gracias por la labor de todos aquellos que están comprometidos con la obra de Jesucristo. Apreciamos su trabajo, esfuerzo y empeño. Seguimos impartiendo clases de discipulados para todos aquellos que deseen ser bautizados. Además, contamos con el apoyo de Javier y Yanira Ayala, de Emanuel, quienes han estado equipados para impartir lecciones de discipulado para personas nuevas.

En este año eclesiástico también se ha fortalecido la oración matutina de los viernes a las 5:30am. Este espacio de oración es muy único e íntimo, y lleno de la presencia del Espíritu de Cristo.

Damos gracias a Dios por los servicios que la iglesia provee a los adultos mayores hispanos de nuestra comunidad a través del programa de Nuevo Horizonte y con el apoyo financiero del gobierno Federal. Una vez más se ha reforzado la seguridad de la iglesia y gracias a los fondos recibidos tenemos un sistema de cámaras y nuevas formas de monitoreo.

No menciono nombres, pues Dios que está en los cielos conoce el sacrificio y empeño de un grupo de hombres, mujeres, jóvenes y adolescentes que le sirven al Señor en diferentes ministerios, muchos de forma anónima.

A Dios sea la gloria hoy y siempre.

Que la paz de Dios sea con cada uno de ustedes,

Rev. Belkis Fernández, D. Min

Pastora

REPORTE DEL CENTRO DE COMPASION EL MANANTIAL

Rev. Belkis y Pedro Julio Fernández; Junta Directiva, Miembros de la Congregación:

Con inmensa gratitud a nuestro Dios, quien ha sido fiel, y continúa con su brazo extendido liderando nuestras vidas y este ministerio de compasión, proporcionando recursos que nos ayudan a cumplir nuestras metas, y la misión de apoyar a los que sufren, los afligidos y necesitados.

Manantial redefinió sus operaciones para servir a una comunidad más amplia a través de programas y servicios de participación personal y de conexión virtual; una práctica híbrida implementada para navegar nuestras realidades de COVID-19. Este método nos ha permitido extender nuestro alcance, beneficiando a los usuarios de los servicios y programas, las familias, el personal y toda la comunidad.

Gracias a los esfuerzos colectivos de muchos, como la Junta Directiva, Pastores Pedro Julio y Belkis Fernández, personal y voluntarios de Manantial, la Iglesia Hispana del Nazareno Emanuel, la Iglesia Hispana de Woodbridge, El Distrito-Central de la Iglesia del Nazareno, El Gobierno Federal, Canadian Women's Foundation, donantes individuales, Servicios para Inmigrantes COSTI, y asociados de Manantial, nos complace celebrar los siguientes resultados notables en este año fiscal:

Logramos continuar con firmeza, la misión de ayudar a mejorar las vidas de mujeres que sufren abuso y violencia. Ofrecimos servicios que continúan reduciendo el impacto de los problemas derivados de la pandemia, ayudando a abordar, prevenir y transformar a niñas y mujeres que han sido abusadas o enfrentan situaciones violentas. A través de un enfoque holístico, se les ayudó a lidiar con el trauma, miedo, ansiedad y tristeza mientras las empoderamos para vivir plenamente y libres de violencia.

A través de recursos invaluable y el compromiso, dedicación y resistencia de los equipos profesionales de Manantial, los programas “Empoderando a las niñas, señoritas y mujeres”; proporcionaron asesoramiento (teléfono / video), sesiones de terapia individual, apoyo emocional y grupos de apoyo virtuales quincenales. Hemos abordado la igualdad de género desde la óptica cristiana, la concienciación, la resiliencia, el fomento de la autoestima, el liderazgo, las habilidades para el desarrollo de la vida, la seguridad y la protección. Trabajar juntas ha mejorado la calidad de vida de las mujeres y les ha brindado más oportunidades para prosperar dentro de sus familias y comunidades. Manantial ha transformado sustancialmente la vida de más de 95 mujeres y niñas.

Un programa del Gobierno Federal nos ayudó abordar las necesidades de infraestructura tecnológica a largo plazo, ayudándonos a actualizar nuestro marco tecnológico en nuestras oficinas

con los sistemas y programas informáticos necesarios para que nuestro personal sirva mejor a nuestras comunidades y promueva un lugar de trabajo seguro, accesible y más equitativo.

Gracias a las contribuciones del programa New Horizons for Seniors del Gobierno de Canadá, el personal profesional y dedicado de Manantial continuó brindando el programa para el adulto mayor, “Get Connected”. Este programa ayudó a los adultos mayores a expandir la conectividad, socialización, inclusión, participación comunitaria y mejorar su seguridad a través de la promoción de habilidades de alfabetización digital por medio de un programa semanal de aprendizaje virtual, y de clases de “Instrucción de acondicionamiento físico”. Un modelo implementado a través de sesiones semanales en persona, donde el adulto mayor demostró estar muy complacido de participar, disfrutar y mantenerse conectados y en forma. Tuvimos el privilegio de servir a más de 56 adultos mayores que se beneficiaron directamente del programa y todas sus actividades, tanto virtuales como en persona.

A través del programa de Canada Summer Jobs del Gobierno Federal, tuvimos la oportunidad de emplear a tres jóvenes durante diez semanas, utilizando una metodología híbrida que produjo sinergia y enfoques de trabajo colaborativo. Dimos la bienvenida a Johanna Orozco y Valeria Delgado por el área de York Centre y Emily Jaramillo por Woodbridge.

Durante los últimos ocho años, el personal de Manantial ha estado trabajando con la Escuela de Trabajo Social de la Universidad de York y otras instituciones, para acomodar las colocaciones de los estudiantes, donde los pasantes pueden desarrollar habilidades, adquirir experiencia laboral práctica y real, y prepararse para el mundo laboral. Nos complació tener a Valeria Delgado, Emily Galvez y Sherry Danielov.

El sábado 17 de septiembre de 2022 celebramos el “Día de la Salud y Bienestar Familiar” aplicando prácticas saludables para garantizar la seguridad; pudimos mejorar la conectividad entre los adultos mayores. Más de 75 participantes se reunieron a disfrutar de una motivadora “Experiencia de reconexión”. Reconocimos los logros y contribuciones de nuestros adultos mayores durante el evento.

A través de una asociación entre Manantial y COSTI Immigrant Services se proporcionaron servicios de asentamiento para los recién llegados de habla hispana en nuestras oficinas de la Región de York medio día a la semana. En 2022, aproximadamente 51 personas fueron asistidas.

En 2022, el personal, estudiantes, voluntarios, la Junta Directiva y los Comités Asesores de Programas de Manantial han contribuido con más de 2,513 horas de trabajo comunitario. Además, se prestaron aproximadamente 789 servicios a individuos y familias en las comunidades a las que ayudamos.

El 29 de octubre 2022, a las 6:00 PM el Manantial celebró su Décimo Novena Asamblea General, de manera virtual usando la plataforma Zoom.

El Manantial apoya a la Iglesia de Woodbridge en la elaboración de propuestas, y de esta manera obtener fondos que ayuden a satisfacer las necesidades de la comunidad Hispana en el área de Vaughan. El propósito de Manantial es ser un puente de responsabilidad social inclusivo entre nuestras iglesias Emanuel y Woodbridge y las comunidades que servimos; y de esta manera alcanzar nuestros objetivos generando un impacto positivo en la sociedad.

Nuestro Dios abrió puertas una vez más con el gobierno Provincial, a través de una subvención que nos permitió mejorar las medidas de seguridad de la iglesia de Woodbridge, mediante la instalación de un sistema de circuito cerrado de alarma y cámaras. Se instaló un intercom en la puerta principal, y el sistema de acceso por tarjeta en una de las puertas de la entrada posterior; así mismo la instalación de monitores, y de cámaras en el santuario.

¡A Dios sea toda la Gloria!

Yo sé que Jehová tomará a su cargo la causa del afligido, y el derecho de los necesitados.
Salmos 140:12

Al servicio del Señor,

Lucila Maestre

MINISTERIO DE ADULTOS MAYORES

En el año 2022 la Iglesia Hispana del Nazareno Woodbridge (IHNW) realizó el programa de adultos mayores: ‘Stay Fit, Strong and Connected’ con el auspicio de NHSP.

El programa enfocó su acción hacia los adultos mayores que viven en aislamiento brindándoles una oportunidad de aprender y compartir sus experiencias, establecer nuevas relaciones de amistad, intercambiar características propias de su cultura, y mejorar su autoestima. El tema central del proyecto en este periodo fue: fomentar la socialización y evitar el aislamiento promoviendo la utilización de las tecnologías de comunicación digital virtual, brindar soporte en tiempos de pandemia del COVID-19, fomentar el bienestar y salud mental, promover el conocimiento de las tecnologías de información y comunicación y el uso de redes sociales.

Los objetivos concretos durante el año fueron:

- Educar sobre fundamentos de salud y bienestar
- Fomentar la práctica regular de ejercicios mentales
- Respetar la diversidad y el multiculturalismo
- Educar sobre valores y principios éticos.
- Incrementar la participación activa en la comunidad
- Fomentar y promover el uso de tecnologías virtuales y social media

El programa se desarrolló por vía virtual, con actividades ofrecidas a través de presentaciones de videos, talleres, fórums y trabajo en grupos. Se dio también énfasis a la participación individual, transformando a los participantes en actores y líderes del proyecto, lo que permitió descubrir habilidades y fortalezas individuales y de grupo. En todas las actividades se ha fomentado el voluntarismo y el desarrollo de un espíritu de pertenencia y socialización.

Los resultados obtenidos fueron:

- Se han realizado 48 reuniones semanales virtuales.
- Se ha ofertado 26 presentaciones y fórums sobre salud y bienestar en la tercera edad
- Entrenamiento en el uso de dispositivos electrónicos, social media y plataforma Zoom
- Se han ofrecido 24 talleres y sesiones informativas educativas y culturales

En conclusión, el programa de adultos mayores ha culminado su décimo año consecutivo cumpliendo sus objetivos de acuerdo con el plan propuesto a NHSP en su proyecto anual. Adicionalmente, debemos indicar que el grupo de adultos mayores se encuentra consolidado en gran parte por integrantes de la comunidad hispana del GTA en especial de la ciudad de Vaughan y el norte de Toronto.

Responsable: Gonzalo Vega

MINISTERIO DE CABALLEROS

En este nuevo año fiscal estamos muy agradecidos con Dios por permitirnos continuar trabajando en el ministerio de los caballeros. La iglesia no se detuvo a pesar de todos los diferentes desafíos que enfrentó debido a la pandemia y ahora que pudimos sobrepasar esta situación podemos decir Ebenezer, hasta acá nos ha ayudado el Señor. El ministerio de los hombres sigue trabajando junto con los otros ministerios para seguir progresando en nuestra iglesia local de Woodbridge. Es evidente que la presencialidad ha disminuido, mas el ministerio continúa trabajando para que el mensaje y los devocionales se sigan compartiendo a través de todas las plataformas virtuales de la iglesia.

A continuación, mencionamos las actividades más sobresalientes desarrolladas por el ministerio durante este año fiscal:

En primer lugar, pudimos organizar en el mes de mayo, la celebración del día de las madres en las instalaciones de nuestra iglesia donde los caballeros estuvieron muy involucrados y así mismo llevamos algunos especiales.

Por otra parte, los caballeros pudimos unirnos con algunas mujeres y jóvenes para participar de manera presencial en un servicio especial a cargo de los caballeros en la iglesia Emanuel.

En el mes de agosto un gran número de caballeros pudimos asistir junto con nuestras esposas al retiro de parejas en un barco en el Lago Ontario en el centro de Toronto; fue un tiempo de mucha bendición donde pudimos disfrutar con nuestras esposas. Así mismo, comenzamos a tener cultos en diferentes hogares de familias de la iglesia, y los caballeros hemos respondido de manera positiva para apoyar estos servicios.

La iglesia Emanuel realizó un retiro de caballeros en las instalaciones de iglesia, actividad apoyada también por nuestro ministerio.

Finalmente, en el mes de abril realizamos la limpieza general y reparaciones de nuestra iglesia con una respuesta bastante positiva por parte de este ministerio.

Continuamos trabajando por la misericordia de Dios y dándole toda la Gloria y las gracias a Él por su gran fidelidad.

Ministerio de Caballeros
Bernardo Triana

MINISTERIO DE MUJERES

Con gratitud puedo decir que es un privilegio seguir liderando este hermoso Ministerio de Mujeres, Dios ha sido fiel con cada una de nosotras, hemos permanecido unidas en oración confiadas en que nuestro Padre Eterno nos sostiene cada día, y hemos continuado desarrollando actividades tanto vía Zoom como presenciales. El Ministerio de Mujeres ha dado la bienvenida a nuevas integrantes que se han incorporado en este año 2023. Nuestra red social WhatsApp permanece activa con un grupo de 52 participantes a través del cual hemos seguido dando seguimiento a diversas actividades:

- Felicitaciones por cumpleaños.
- Devocionales diarios.
- Felicitaciones por nuevos embarazos.
- Oraciones y apoyo a las peticiones de nuestras hermanas.
- Información sobre las actividades del Ministerio, así como de la iglesia.

Como Ministerio de Mujeres hemos tenido y compartido diferentes actividades:

- 11 junio 2022 asistimos al retiro de Mujeres en Emanuel con el tema “La llenura del Espíritu Santo.”
- 25 junio 2022 realizamos nuestro Picnic Familiar y celebramos también el día del padre.
- En octubre 2022 organizamos el día de Apreciación Pastoral agradeciendo a Dios por la vida de nuestros queridos Pastores: Belkis Fernández y Pedro Julio Fernández.
- Iniciamos el año 2023 asistiendo al taller en Iglesia Emanuel con el tema: Taller para mujer y madre de hogar.
- En abril 2023 celebramos la Muerte y Resurrección de Jesucristo donde tuvimos una participación dando las 7 palabras del Señor Jesús.

En el Ministerio de Mujeres seguimos luchando y pidiendo sabiduría de lo alto para continuar desempeñándonos y llevar palabra de aliento a quién lo necesita. Agradecemos principalmente a Dios, pues Él ha puesto este Ministerio de Mujeres al cual todas nos unimos con un mismo propósito de adoración a nuestro Amado Dios Todopoderoso. Agradecemos también por el apoyo incondicional de nuestra pastora Belkis Fernández que nos motiva cada día a seguir adelante logrado mantenernos activas para la obra de Dios, con la fe de continuar creciendo y dispuestas a ser ejemplo y a proclamar las buenas nuevas del evangelio.

Noemí Cornejo

Coordinadora del Ministerio de Mujeres

MINISTERIO DE JÓVENES Y ADOLESCENTES

Damos gracias a nuestro Dios por un año más lleno de bendiciones y misericordias que nos ha brindado. Nuestro ministerio de jóvenes y adolescentes de la Iglesia Hispana de Woodbridge consiste de aproximadamente 16 miembros; 10 de ellos jóvenes adultos, y los 6 restantes, adolescentes. Nuestro propósito como ministerio es fomentar buenas enseñanzas para que los jóvenes puedan aplicarlas en su día a día y poder enfrentar situaciones con la confianza que Dios está con ellos. No solo queremos dejar una huella en los integrantes de nuestro ministerio, sino también en aquellos jóvenes y adolescentes de nuestra comunidad que aún no conocen a Cristo.

A través del año, como equipo, hemos trabajado arduamente para poder realizar y participar en varias actividades y eventos, incluyendo:

- Campamento de jóvenes y adolescentes dirigido por la Iglesia Emanuel en el mes de mayo.
- Recolección de fondos para SNOW, salida a Canada's Wonderland, y campamento a través de ventas de comida.
- Noches de compañerismo y deportes durante el verano con los jóvenes y adolescentes de la Iglesia Emanuel.
- Evento 'Summer Night of Worship' (SNOW) el 27 de agosto, con más de 150 personas que asistieron presencialmente y aproximadamente 250 reproducciones por YouTube y Facebook, donde la palabra fue traída por el Pastor Abraham Alberto y el concierto fue liderado por Erwin Jiménez.
- Clases Bíblicas enfocadas en el libro de Apocalipsis traídas por el Pastor Pedro Julio.
- Salida de fraternidad a un 'Escape Room' en el mes de enero.
- La promoción de la alabanza de Daniel Jaramillo, 'Cada Día', en nuestras redes sociales.
- Participación de nuestros jóvenes en el Estudio Bíblico y oración congregacional cada miércoles.
- Especiales de canto y poema para fechas especiales como el domingo de Resurrección y Navidad.
- Hicimos parte de eventos de otras iglesias hispanas del distrito como: Worship in the Valley, 9 to 9, Resplandece y Mahanaim.

Una vez más, le damos las gracias a nuestro Señor por todas las bendiciones que nos ha brindado este año. Oramos para que nuestro ministerio siga creciendo bajo la bendición de nuestro Salvador.

Valeria Triana
Coordinadora Ministerio de Jóvenes & Adolescentes

MINISTERIO DE IGLESIA INFANTIL

La educación cristiana para niños es un ministerio de suma importancia en la Iglesia Hispana de Woodbridge. Durante este año damos gracias a Dios por la oportunidad de continuar sirviendo en su obra, en un ministerio que se caracteriza por una constante innovación en los métodos de aprendizaje. Después de un periodo de adaptación a la presencialidad, hemos visto la participación de alrededor de 35-45 niños entre los 1-12 años de edad.

Bajo la consigna de una educación Cristocéntrica el ministerio infantil ha trabajado paralelamente con el currículum de Awana. La implementación de este método nos ha ayudado a organizar un grupo de voluntarios comprometidos que enseñan y practican enseñanzas basadas en la Palabra del Señor. Cada domingo los niños tienen un tiempo de estudio de versos bíblicos los cuales exponen frente a la congregación.

Gracias a que somos una iglesia Hispana nuestros niños tienen la capacidad de recitar sus versículos en inglés y/o español. Nuestras clases dominicales están divididas en un tiempo de adoración, enseñanza y un tiempo de compartir. Además de estas enseñanzas, el ministerio de iglesia infantil ha participado en la realización de manualidades para la celebración del día de la madre y el padre. Junto a la Iglesia Emanuel hicimos parte de la organización y participación de la escuela bíblica de verano. La organización y presentación de alabanzas, obras de teatro, recitación de poemas para la celebración de los cultos especiales en nuestra iglesia.

Es realmente un privilegio servir al Señor en un ministerio que incluye a los más pequeños de la congregación, con la fe y la esperanza de que veremos crecer niñas y niños que amen al Señor de una manera incondicional.

Luisa Triana

Coordinadora Iglesia Infantil - Escuela dominical

AWANA

Estamos muy agradecidos por la oportunidad y el privilegio que Dios nos ha dado al permitirnos trabajar en su obra a través del Club Awana. Por la gracia de nuestro Padre Celestial y el liderazgo de la pastora Belkis Fernández pudimos consolidar los domingos para tener el programa Awana. Utilizamos el manejo de recursos educativos a través de Google Docs y desarrollamos la enseñanza y demás actividades durante el año escolar los domingos cada semana.

Actividades extraordinarias:

- 9 de octubre 2022: Apertura de Awana
- Se registraron 27 estudiantes que asisten semanalmente de manera presencial.
- 23 de octubre 2022: 'Pyjama Day'
- 6 de noviembre 2022: 'Crazy Outfits Day'
- 18 de diciembre 2022: 'Christmas Party'
- 22 de enero 2023: 'Pyjama Day'
- 19 de febrero 2023: 'Crazy Hair Day'
- 23 de abril 2023: 'Crazy Hair Day'
- 14 de mayo 2023: 'Mother's Day'
- 28 de mayo 2023: 'Pyjama Day'
- 4 de junio 2023: 'Clausura de Awana'

Un agradecimiento especial al equipo que trabajó con nosotros en Awana 2022-2023:

- Director general: Gonzalo Díaz
- Directoras de Club: Luisa Triana, Susy Domínguez, Noemí Cornejo, Sandra Pava
- Maestro(a)s: Maylen, Viviana Jaramillo, Ismael y Victoria Rivas, Marlen
- Voluntarios: Jonathan Rivas, Damaris Rivas, Gabriela Sánchez, Mariana Triana, Gabriela Triana, Matthew Jaramillo, Rosemary Jaramillo

Actualmente, tenemos un total de 18 personas trabajando en Awana; 7 son voluntarios, 9 son maestro(a)s, el presentador y el coordinador técnico. El equipo de Awana participó en varios entrenamientos al principio del año escolar con el objetivo de ayudarnos a desarrollar el programa de Awana efectivamente los domingos.

Reconocemos que sin la ayuda y misericordia de Dios nada de esto hubiera sido posible. A Él sea la Honra, y la Gloria hoy y siempre.

Gonzalo Díaz

Coordinador de Awana

ESCUELA DOMINICAL

Le damos gracias a Dios por el privilegio de trabajar en su obra. Es un placer presentarles el reporte anual de la Escuela Dominical.

Desde el mes de septiembre 2022 a junio 2023, la escuela dominical y la iglesia infantil se unieron con el programa Awana. Los maestros que dan las clases de Awana son los mismos que ayudan en la escuela dominical que son aproximadamente 9-10 maestros, sin incluir los ayudantes y voluntarios.

La escuela dominical se lleva a cabo todos los domingos a las 11AM con una duración de 30 minutos. Las clases son divididas por edades en cuatro grupos, con la siguiente asistencia promedio:

<i>Grupo</i>	<i>Asistencia (# de niños)</i>
Cubbies	3
Spark	5-6
T&T	4-5
Jóvenes	10-12

Con la ayuda de Dios, estamos logrando sembrar su Palabra en cada menor que llega a nuestro programa los domingos. Estoy muy agradecida con el Señor por el equipo que tenemos.

Dios bendiga grandemente,

Sugey Soriano Jaramillo
Coordinadora de la Escuela Dominical

MINISTERIO DE ADORACIÓN

Toda la gloria y honra a Dios por la oportunidad que nos da de servirle con humildad en este ministerio tan significativo de alabanza y adoración en la Iglesia Hispana del Nazareno de Woodbridge. El llamado a la adoración a nuestro Señor Jesucristo es nuestra prioridad y lo desarrollamos empleando patrones bíblicos. El grupo de alabanza y adoración consiste en 14 personas, quienes constantemente buscamos el temor de Dios, la entera santificación y la unción del Espíritu Santo.

En este año eclesiástico tuvimos un espacio de ayuno y oración, donde compartimos versículos de la palabra de Dios. En el verano llevamos a cabo el evento S.N.O.W. virtual y presencial en YouTube y Facebook, con la participación de muchos jóvenes. Nos mantenemos todos en oración, buscando el rostro del Señor, en consagración, practicando y desarrollando los talentos que Dios nos ha dado para alabanza de su nombre. Gracias a todos nuestros hermanos del grupo de alabanza y adoración: Daniel Jaramillo, Amín Fernández, Jesús Neftalí, Viviana Jaramillo, Ana Jiménez, Daniela Jaramillo, Ismael Rivas, Victoria Gavilanes, Maylen Vásquez, Noralba Castillo, Samuel Rivas, Damaris Rivas, Natalia Jaramillo y Jonathan Rivas.

Este año hemos mejorado más nuestra capacidad de transmisión a través de YouTube y Facebook. Gracias a la ayuda de Bernardo Triana y Edward Ramírez, pudimos optimizar nuestros sistemas y efectos visuales. También estamos mejorado nuestro sistema de sonido, con la ayuda de José Jaramillo, actualizando el sonido presencial y el sonido virtual. Ha sido un trabajo arduo requiriendo mucha dedicación y tiempo, pero lo hemos hecho en excelencia para la gloria de Dios.

“Cuando sonaban, pues, las trompetas, y cantaban todos a una, para alabar y dar gracias a Jehová, y a medida que alzaban la voz con trompetas y címbalos y otros instrumentos de música, y alababan a Jehová, diciendo: Porque él es bueno, porque su misericordia es para siempre.” Crónicas 5:13

Erwin Jiménez,
Coordinador de Adoración

MINISTERIO DE COMUNICACIÓN DIGITAL

En el año fiscal 2022-23, el sitio web de la IHNW ha funcionado con la estructura digital de dos idiomas: español e inglés. El mantenimiento y actualizaciones programadas son realizadas con una frecuencia semanal o en menor frecuencia de ser necesario.

El esquema de las acciones de mantenimiento del sitio web comprende particularmente las siguientes áreas:

- Mensajes
- Devocional
- Servicios virtuales
- Eventos

Es importante mencionar que se dispone en los blogs del sitio web una gran cantidad de documentos (aproximadamente 1,150) referentes a estudios bíblicos, mensajes, artículos y devocionales. Estos son recursos muy importantes disponibles para consulta de los hermanos y visitantes del sitio web.

Reportamos a continuación las estadísticas del sitio www.ihnw.ca durante el año fiscal 2022-23:

Estadísticas - mayo 2022 a abril 2023

	Web	Web Devices
Visitors	2318	
Users	990	
New Users	546	
Sessions	737	
Pageviews	4636	
Desktop-Laptops	638	244
Mobile	346	486
Tablet	10	7

Estefanía Vega y Gonzalo Vega Jr.
Coordinadores Ministerio de Comunicación Digital